

Donan en Francia equipos para preparación de atletas de Cuba



Donativo de Tremblay en France

París, 15 feb (PL).- La ciudad de Tremblay-en-France donó hoy equipos de musculación al Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación de Cuba (Inder), como parte de un proyecto destinado a apoyar la preparación de atletas clasificados para París-2024.

Equipos de diversas prestaciones ya están en un contenedor, que saldrá próximamente con destino a la isla, gracias a la iniciativa lanzada hace dos años por la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) para acompañar la preparación y la aclimatación de los deportistas cubanos que competirán en el verano en las citas olímpica y paralímpica.

Se trata de medios en muy buenas condiciones que la comuna de la Región Parisina reemplazó en su sala de musculación, en la cual han entrenado atletas antillanos de disciplinas como el boxeo.



Donación

El presidente de CubaCoop, Víctor Fernández, reconoció la solidaridad y el compromiso de Tremblay-en-France, una de las primeras ciudades que se sumó al proyecto, en el que están enroladas una veintena de ellas con autoridades de varios colores políticos.

La iniciativa de respaldo a Cuba en su ruta hacia París-2024, Juegos Olímpicos que arrancarán el 26 de julio, incluye la estancia en suelo galo de deportistas en bases de entrenamiento y antes del inicio del evento bajo los cinco aros, y las acciones para mejorar las condiciones de preparación en la isla.

También tenemos previsto durante los juegos mantener vivo el nombre de Cuba con actividades culturales y recreativas, con la propia Tremblay-en-France como epicentro, comentó a Prensa Latina Fernández.

La asociación francesa llegará en 2025 a los 30 años de cooperación ininterrumpida con la mayor de las Antillas, respaldo consistente en la ejecución de proyectos de desarrollo socioeconómico que ayuden a paliar el impacto del bloqueo estadounidense.

De acuerdo con Fernández, la visión de CubaCoop es simultanear la solidaridad política y la condena al cerco impuesto por Washington desde hace más de seis décadas con el acompañamiento económico, traducido en la colaboración descentralizada para el desarrollo local, el estímulo a las inversiones y el apoyo a empresas dispuestas a hacer negocios en el país caribeño.

Asimismo, promueve acciones en el seno de la Unión Europea para que sus Estados miembros no asuman la extraterritorialidad del bloqueo estadounidense, que presiona a bancos, empresas y ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/347276-donan-en-francia-equipos-para-preparacion-de-atletas-de-cuba>



Radio Habana Cuba